

ALAE Ville de Foix



Paul Bert

3-5 ans ans



Atelier le « goût des fruits »

Toutes les semaines, on a découvert des fruits et on les a mangés. Voilà les ressentis ... :

- La poire,

C'est sucré c'est bon !

- Le kumquat (le plus petit agrume d'extrême orient),

Ça pique

C'est bizarre qu'on puisse manger la peau

- La grenade,

C'est rigolo tous ces petits grains,

Ce n'est pas comme la grenadine

Miam encore...

- L'orange sanguine,

Est-ce qu'elle saigne l'orange ?

Ça a le même goût que l'orange

- La mangue,

C'est sucré comme les bonbons

Oh ! ça glisse entre les doigts

C'est doux

C'est trop bon



- L'ananas,

La peau elle pique et les feuilles aussi

Ça sent la fraise

C'est bizarre c'est quoi ça (les enfants parlent de la chair)

C'est boooooon !!!



On a commencé à faire des peintures des fruits exotiques pour la décoration de la cantine... car sur le mur on fait une jungle !

Ayna, Maté, Zlata, Mohamed, Sara, Mahé,
Miléna, Gvantsa, Namory